

NEWSPAPER

Ketua MPC Pemuda Pancasila Pekanbaru Hermanto Beri Dukungan Dan Apresiasi Atas Pelaksanaan Musyawarah Besar Luar Biasa (Mubeslub) LAM Riau

Mulyadi - PEKANBARU.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 20, 2022 - 17:05



Ketua PAC Pemuda Pancasila (PP) Pekanbaru Suhermanto Beri Dukungan Dan Apresiasi Atas pelaksanaan Musyawarah Besar Luar Biasa (Mubeslub) LAM Riau

Pekanbaru, - Ketua MPC Pemuda Pancasila Pekanbaru Hermanto memberikan dukungan dan apresiasi atas pelaksanaan Musyawarah Besar Luar Biasa (Mubeslub) LAM Riau yang dilaksanakan tanggal 16 sampai dengan 17 April 2022 di Hotel Alpha Pekanbaru.

"Saya Pemuda Pekanbaru, tetap dukung MUBESLUB LAMR, Apapun yg terjadi selama Musbeslub itu adalah hal biasa dan bukan yg di haramkan di sebuah organisasi. Lanjutkan Perjuangan !!!", tegasnya.

Pemuda Pancasila Pekanbaru, menyatakan, sikap tegas Majelis Kerapatan Adat Lembaga Adat Melayu Riau (MKA LAMR) yang selama ini terlalu banyak bersabar dan berdiam diri, sekarang telah menempatkan diri pada posisi seharusnya.

"MKA berfungsi sebagai unsur pucuk pimpinan lembaga adat. Yakni berperan memberikan petunjuk amanah dalam hal ihwal adat dan hukum adat, serta memberikan pemikiran, pertimbangan dan pemecahan masalah masyarakat adat," jelasnya.

Sosok Suhermanto yang lahir di Desa Okura 65 Tahun silam, merupakan anak kandung dari Wali Desa Pertama Desa Okura. tepatnya di Pesisir Kec. Lima Puluh Pekanbaru pada 36 Tahun silam, saya anak ke Tujuh dari 10 bersaudara dan merupakan satu dari 37 cucu wali desa Okura yg masih hidup. Saat ini kami bermukim di Teluk Leok Kel. Limbungan. Bahasa sehari-hari kami bahasa Melayu. Itu cerita singkat tentang kemelayuannya.

"Sebagai salah satu pemuda Melayu, saya pribadi sangat mendukung Mubeslub LAMR yang dilakukan hari ini, tentunya akan membuka suasana baru bagi pelaku penjaga Adat Melayu se Riau, khususnya Pekanbaru, tandasnya.

Ditambah lagi guna memberikan pertimbangan, persetujuan dan pengendalian terhadap kebijakan atau program yang dilaksanakan DPH. jadi pucuk pimpinan tertinggi LAM Riau itu adalah MKA bukan DPH.

Ditemui di ruang kerjanya Ketua MPC Pemuda Pancasila Pekanbaru, Suhermanto menyampaikan tahniah atas terpilihnya Datuk HR Marjohan Yusuf sebagai Ketua MKA LAM Riau. Begitu juga Datuk HVTaufik Ikram Jamil sebagai Ketua DPH LAM Riau.

"Kami keluarga besar MPC Pekanbaru turut berbahagia dan menyampaikan Tahniah atas terpilihnya Datuk HR Marjohan dan Datuk H Taufik Ikram Jamil. kedua tokoh ini tidak diragukan lagi komitmennya terhadap pelestarian Budaya Melayu tercermin dari Rekam Jejak kedua tokoh ini," tutupnya.(Mulyadi).